

Dossier Photos Moins de 13 Saison 2001/2002



Saison 1997/1998



Is-sur-Tille : Graine de footballeurs

L'école de Football Réveil compte parmi ses débutants une douzaine de jeunes (nés en 90 et 91) qui se retrouvent tous les mercredis sur la plaine de jeu des Capucins. Les jeunes sont encadrés de 14 à 15 heures par MM. Fournier et De Mesquita.

Tout au long de l'année ces graines de footballeurs participent à des rencontres très souvent en plateau et mettent à profit ce qui leur est enseigné lors des entraînements.

L'équipe peut encore être rejointe par de nouveaux copains, n'hésitez pas si votre petit garçon est fou de ballon rond à venir vous renseigner aux heures et jour d'entraînement.



L'école de football d'Is-sur-Tille
(photo CP)

Belle réussite du tournoi jeunes

Belle journée et ambiance sympathique pour le tournoi des jeunes du FC Mirebeau-Belle-neuve.

En benjamins : douze équipes étaient engagées.

En demi-finale : FEMB l'emporte 1 à 0 contre FC Vingeanne, et Is-sur-Tille 4 à 0 devant Venarey. En finale : FEMB est vainqueur 2 à 0 d'Is-sur-Tille et rem-

porte le challenge.

En moins de 13 ans : neuf équipes étaient engagées en demi-finales, le FCMB gagne 1 à 0 contre Saint-Julien et Venarey A s'incline 2 à 0 contre Venarey B.

Belle finale : Mirebeau-Belle-neuve - Venarey qui va mener 2 à 0 se fait rejoindre par les locaux 2 à 0.

On pensait déjà aux prolongations quand Venarey marque un 3^e but dans la dernière minute. Venarey emporte donc le challenge Gazon pour une année.

Les organisateurs remercient toutes les équipes, les sponsors qui ont offert les coupes et lots ainsi que les mairies et tous les bénévoles, car sans leur présence rien ne serait possible.



Les benjamins de Belleneuve et d'Is-sur-Tille

(photo A. Moniaux)

Saison 1998/1999, 1999/2000



Bonne saison pour les benjamins

Les benjamins du football du Réveil, qui s'entraînent sous la houlette de Jacques Fournié, ont finalement effectué une saison fort satisfaisante. Après des débuts laborieux, leur rencontre contre une équipe de classement supérieur du DFCO les rend conscients de leur potentiel, et depuis, ils ont eu à cœur de toujours donner le meilleur d'eux-mêmes. Une attitude qui fait plaisir à leur coach !

Pour mémoire, les benjamins à 9 terminent premiers de leur championnat et ils ont réalisé de belles performances lors des différents tournois ou challenges auxquels ils ont participé : 2° du challenge de l'offensive, patronné par le Crédit agricole ; 8° du tournoi de l'USCD, sur 22 engagés ; 7° du tournoi du DFCO, sur 24 engagés ; 11° du tournoi intercantonal en salle, organisé par le district lors de la phase finale.

Les benjamins à 7 terminent deuxièmes de leur championnat.

Félicitations à tous, et merci à Jacques Cesbron et à son épouse pour l'aide apportée à l'encadrement. M. Fournié remercie également très chaleureusement tous les parents qui accompagnent les enfants lors des tour-



Les benjamins au stade du Réveil

(photo M. Champenois)

nois. La saison à peine terminée, il faut déjà penser à la rentrée et le club recherche des jeunes amateurs de football pour renforcer les équipes.

Le Réveil vous propose d'intégrer les équipes de débutants

jusqu'à moins de 13 ans, en passant par des poussins et benjamins, soit des enfants nés entre 1994 et 1987.

Les filles sont acceptées, même si elles ne sont pas nombreuses pour l'instant.

Pour tout renseignement, appeler Jacques Fournié au 03.80.95.19.92 ou rendez-vous au stade du Réveil le mercredi après-midi de 14 heures à 16 h 30 (dernier entraînement de la saison le 21 juin).

Contrat rempli pour les benjamins à 9

Samedi après-midi, les benjamins à 9 de la section football du Club omnisports du Réveil, avaient la délicate mission de recevoir une équipe du DFCO, dans le cadre de la coupe de France. Affrontant des adversaires dont le club évolue habituellement deux divisions au-dessus, les petits rouge et noir ont parfaitement tiré leur épingle du jeu. Un échauffement peut être un peu léger et des adversaires d'un gabarit légèrement supérieur expliquent sans doute une défaite pas si cuisante. Le terrain de la Plaine-de-Jeux était en bon état, le public assez nombreux, et le soleil également au rendez-vous. D'entrée de jeu, sur un contre rondement mené, le DFCO ouvre le score, puis il double la mise peu de temps après, avant d'inscrire rapidement un troisième but. Pourtant, le gardien issois réussit quelques beaux arrêts et les rouge et noir effectuant une belle action qui aurait pu connaître un meilleur sort. Le jeu se stabilise quelques temps avant que le DFCO ne reprenne sa domination, inscrivant deux autres buts. Les locaux parviennent pourtant à sauver l'honneur avant la pause, sur une

autre belle action, par Cyrille Collardey (1-5). A la reprise, Didier Cuisinier inscrit le deuxième but issois, sur un coup franc. Rémy, le jeune portier du Réveil, réussit encore quelques beaux arrêts, avant de s'incliner pour encaisser le 6° but dijonnais. Is-sur-Tille ne baisse pas les bras et tente toujours de revenir au score, notamment sur un corner, mais ses efforts demeurent vains. Cependant, à une minute de la fin, Didier Cuisinier réussit un très beau but. Ce qui porte le score final à 3-6. Pas si mal ! Félicitations à : Gabriel André, Yannick Basiletti, Rémy Cazelle (le gardien), Cyrille Collardey, Matthieu Collet, Didier Cuisinier, Toufik Dahmouni, Kalhid Kerbache, Didier Lavolot, Sébastien Mollier, Anthony Pinard, Younes Rifad. Jacques Fournier, dirigeant de ce groupe, est très satisfait de ce résultat. Pour lui cette défaite appelle des victoires, car les Issois ont prouvé qu'ils savaient jouer et même bien jouer et c'est là l'essentiel.

Grand honneur pour les benjamins, ils ont évolué en présence de leur président, Joseph Brusamento, ainsi que d'Eric Colja, entraîneur des seniors.



Les benjamins à 9 d'Is-sur-Tille ont passé un tour en coupe de France

Henri Emile : « Mettre une deuxième étoile sur le maillot »

Entraîneur-adjoint de l'équipe de France, Henri Emile était hier après-midi sur les terrains du campus universitaire de Dijon à l'occasion de la phase du Challenge de l'offensive Agricole.

Entre photos et autographes, Henri le Débonnaire a fait un tour de table avec les joueurs. Henri pourquoy êtes-vous venu pour cette remise de prix ?

« Le Crédit Agricole est un partenaire important du football. Par ce genre d'actions, par la remise de prix, nous encourageons les clubs et cela nous semble important. Le Challenge de l'offensive agricole est un véhicule aussi des valeurs que j'aimerais partager, comme le jeu offensif et le fair play. C'est aussi grâce à ces valeurs que nous avons gagné le Challenge de l'offensive Agricole. Notre meilleur message que j'en puisse faire passer. »

- Vous avez un palmarès inégalable avec les Bleus, mais l'on vous connaît peu. Quel est exactement votre rôle ?

« J'ai un rôle de manager, avec la responsabilité de la logistique ainsi qu'une grosse action de relation auprès des joueurs et de coordination avec l'ensemble du staff technique. Il est évident que je suis un homme de l'ombre, mais avec un volume de travail qui fait que tout se passe bien depuis un certain nombre d'années. »

Avez-vous souvent l'occasion de France ?

« Quand j'étais sélectionneur des juniors du temps où Deschamps jouait dans cette catégorie ou des 15 ans, je tournais dans les ligues de la Bourgogne pour coordonner l'action des conseillers techniques régionaux. Depuis quatre ans, je ne m'investis que dans l'équipe de France et j'ai forcément moins de disponibilité. »

Comment vous voyez votre rôle ?

« J'ai un rôle de manager, avec la responsabilité de la logistique ainsi qu'une grosse action de relation auprès des joueurs et de coordination avec l'ensemble du staff technique. Il est évident que je suis un homme de l'ombre, mais avec un volume de travail qui fait que tout se passe bien depuis un certain nombre d'années. »

Avez-vous souvent l'occasion de France ?

« Quand j'étais sélectionneur des juniors du temps où Deschamps jouait dans cette catégorie ou des 15 ans, je tournais dans les ligues de la Bourgogne pour coordonner l'action des conseillers techniques régionaux. Depuis quatre ans, je ne m'investis que dans l'équipe de France et j'ai forcément moins de disponibilité. »

Vous avez une deuxième étoile sur le maillot, comment vous voyez votre rôle ?

« C'est d'autant plus important que le foot a désorienté les parents, mais les gosses peuvent s'orienter vers le foot. La force de notre sport aujourd'hui, c'est qu'il n'y a plus seulement le père qui joue et le fils qui parle, mais aussi le fils qui joue et le père qui parle. C'est bien. Le plaisir de jouer et c'est bien. Le plaisir de jouer et c'est bien. Le plaisir de jouer et c'est bien. »

Pour finir, avez-vous des attaches sur Dijon ?

« Pas spécialement, mais j'ai connu Gazur qui a gardé les buts de l'équipe nationale de la police quand j'en étais le sélectionneur. Je garde aussi de bons souvenirs de stages de formation au CREPS de Dijon. J'ai rencontré ici de bons vivants. »

PROPOS RECUEILLIS PAR PHILIPPE CROLY LABOURDETTE

« Des que je le peux, je réponds à ce genre d'invitation car c'est la passion et le vrai bénévolat. Je suis heureux de participer à cette journée du Challenge de l'offensive Agricole. »



Henri Emile pose en compagnie du trophée du championnat d'Europe remporté par les Bleus et des participants à cette journée du Challenge de l'offensive. Photo DIDIER MANDRITCH

Crédit agricole Les benjamins issois récompensés

Le Crédit agricole accompagne le football français depuis plus de 25 ans. Ce partenariat couvre toutes les catégories de footballeurs amateurs : coupe Gambardella Crédit agricole, championnats nationaux des 15 et 17 ans, coupe nationale des ligues et le challenge de l'offensive, dont la finale départementale s'est tenue tout dernièrement. A cette occasion, et dans le prolongement du nouveau partenariat avec les sélections nationales, le Crédit agricole a invité Henri Emile, entraîneur adjoint de l'équipe de France et la coupe d'Europe gagnée par les Bleus cet été. Henri Emile s'est réjoui également de récompenser l'équipe locale.



Henri Emile s'est réjoui de récompenser les benjamins d'Is-sur-Tille qui se sont classés deuxième dans leur catégorie
Aïsson 1999 / 2000

Saison 2000/2001



Football du Réveil : Les moins de 13 ans assurent !



La relève est assurée avec les moins de 13 ans

Jacques Fournié est un homme heureux, puisqu'il a la charge d'encadrer l'équipe de foot des « moins de 13 ans » du club omnisports du Réveil d'Is-sur-Tille.

Des résultats encourageants attestent de l'ambiance amicale qui règne au sein de cette équipe qui évolue ensemble depuis

quelques années déjà (plusieurs ont démarré le football au Réveil dès l'âge de 6 ans).

Pratiquement tous issus des équipes de benjamins de l'an passé, dont s'occupe déjà Jacques Fournié, les jeunes du Réveil ont brillamment terminé la première phase du championnat (premier de leur groupe)

et ils accèdent ainsi en honneur pour la suite de la saison.

Gageons qu'ils auront à cœur de continuer à faire honneur à leur coach ainsi qu'aux joueurs seniors qui les conseillent habituellement comme Gédric Portcherot ou Florent Bastianelli par exemple.

Le foot du Réveil recrute



Les jeunes participants au stage de foot

La semaine dernière, le club omnisports du Réveil d'Is-sur-Tille a organisé un stage de découverte du football destiné aux jeunes, sur trois après-midi, à la plaine de jeux des Capucins. Une vingtaine d'enfants a répondu à cette invitation et a pratiqué des exercices sportifs sous la houlette de Thierry Saglier, Jacques Fournier et Mohamed Stitou.

Les entraînements proprement dits reprennent ce mercredi 1^{er} septembre ; ils se déroulent à la plaine de jeux des Capucins

(derrière le Cosoc) pour les benjamins (nés en 88-89), de 14 h 30 à 17 heures ; pour les poussins (nés en 90-91), de 15 à 17 heures et pour les débutants (nés en 92-93), de 14 à 15 heures. Les entraînements des moins de 15 ans (nés en 84-85) et ceux des moins de 13 ans (nés en 86-87) ont lieu le mercredi après-midi également à 15 heures au stade du Réveil (avenue Carnot).

Le Réveil est toujours à la recherche de jeunes joueurs, surtout dans les catégories des moins de 13 et moins de 15 ans.

(photo M. Champenois)

Que que soit votre âge, si vous désirez rejoindre les footballeurs du Réveil, venez sur place, cet après-midi, aux heures et lieu qui vous concernent.

Match ce soir

L'équipe A du Réveil reçoit, ce mercredi, à 19 h 30, Chevigny A, au stade du Réveil. Venez nombreux pour encourager les Rouges et Noirs ! Un autre match est prévu, samedi soir, contre Saint-Apollinaire, à 19 h 30 également, au Réveil.



**Tournoi de
l'ascension
à Epinac**

Un événement footballistique dont on ne se lasse pas

Il y avait cette année moins de monde et d'équipes prestigieuses qu'à l'accoutumée. Ce tournoi demeure néanmoins un rendez-vous incontournable des passionnés de ballon rond.

De la discipline, du sérieux, de l'application et un enthousiasme débordant, voilà ce qu'on aimait voir dans les tournois de jadis et qu'on ne retrouve désormais plus qu'à de rares endroits, comme à Epinac.

La règle tient en deux mots : jeunesse et organisation. Ouverte exclusivement aux moins de 11 ans et de 13 ans, cette manifestation est de par sa nature génératrice de spontanéité et de convivialité. Ensuite, il y a une organisation qui s'appuie sur un système d'invitation et d'accueil qui a largement fait ses preuves depuis des années.

Présent depuis 11 ans, l'entraîneur de Massy, Victor Fernandes ne tarissait pas d'éloges à l'égard de ses hôtes : « C'est pour nous, toujours un réel plaisir de venir ici où nous nous retrouvons vraiment en territoire ami. Au-delà de l'aspect sportif, on observe la même chaleur que lors de la première édition, il y a onze ans, et c'est certainement ce qui fait le plus chaud au cœur ».

Un sentiment partagé par l'ensemble des participants qui se sont livrés sans compter tout au long de la journée, mais sans jamais se départir d'un état d'esprit remarquable.

Sur le plan purement footballistique, les spectateurs ont pu assister chez les moins de 11 ans à une finale d'un très bon niveau entre Massy et Grièges (un club de l'Ain) qui est d'ailleurs sorti vainqueur de cet ultime duel.

Mention spéciale à Antully et son entraîneur Raphaël Guijot qui, avec trois filles, est parvenu au stade des demi-finales.

Au niveau individuel, les connaisseurs ont pu apprécier la qualité du petit numéro 10 de Torcy qui a littéralement éclaboussé le tournoi de son talent. Chez les moins de 13 ans, l'équipe la plus homogène, Is-sur-Tille l'a logiquement emporté, non sans avoir dû batailler ferme en demi-finale face aux « géants » de Grièges qui accusaient bien en moyenne, un avantage d'une tête et d'une bonne dizaine de livres. Sur le plan local, saluons la bonne performance de l'entente Igornay-Saint-Léger-du-Bois qui ne s'incline que par la plus petite des marges (2-1), au terme d'une finale certes dominée par les Côtes d'Orléans, mais dans laquelle les protégés de Laurent Giraud ont fait bonne figure. Pour leur part, les organisateurs souhaitaient remercier le trio d'arbitres qui était constitué des deux jeunes montchaninois, Sébastien Heulot et Guillaume Coulon, encadrés par le vétéran de l'étape, Serge Nectoux. Remerciements bien sûr, aussi aux nombreux sponsors qui permettent grâce à leur soutien sans faille de maintenir ce tournoi à son plus haut niveau.

Classement

Moins de 11 ans : les six premiers des 16 équipes engagées : 1. Grièges, 2. Massy, 3. Chateaufort, 4. Antully, 5. Torcy, 6. Epinac.

Moins de 13 ans : les six premiers des 16 équipes engagées : 1. Is-sur-Tille, 2. Igornay-Saint-Léger-du-Bois, 3. Grièges, 4. Belleville, 5. Plombières-les-Dijon, 6. Massy.



Éliminée par Grièges (2-0) en 1/4 de finale, l'équipe des benjamins du Benfica n'a pas démerité



Malgré un match courageux en quart, les benjamins d'Epinac se sont inclinés face à Massy, futur finaliste de l'épreuve



Les finalistes des moins de 13 ans, Is-sur-Tille et l'entente Igornay-St-Léger-du-Bois



Les finalistes des moins de 11 ans Massy et Grièges



Du suspense pendant la séance des tirs au but avec dans la cage, Aurélie Brochot (Antully)



À la fois entraîneur et secouriste de fortune, Raphaël Guijot (Antully) a eu le mérite d'emmener un groupe composé de 3 filles au stade des demi-finales

Foot du Réveil, la relève bien assurée



Les moins de 13 ans à Epinac

La section football du club omnisports du Réveil d'Is-sur-Tille peut compter sur un bon vivier de joueurs pour les années à venir, si l'on en juge par les résultats des moins de 13 ans pour la saison écoulée. Premiers du championnat première phase (brassage), ils acquièrent la montée en division d'honneur deuxième série, où ils terminent à la troisième place. Ils seront également demi-finalistes du tournoi de l'USCD. Mais surtout, ils participeront de manière éclatante au tournoi international d'Epinac (20 équipes) qu'ils remporteront avec la meilleure défense et la meilleure attaque !

De plus, cinq joueurs de l'équipe moins de 13 ans ont été inscrits au centre de perfectionnement, dont un finaliste au stade Prédator : Younès Rifad. Yannick Basiletti était qualifié, mais n'a pas pu participer en raison d'un problème de genou. Autre source de satisfaction : la participation de plusieurs membres de cette équipe aux championnats de France UNSS, au sein de l'équipe du collège Paul-Fort. Des projets pour cette sympathique équipe : un voyage à Paris le 26 août prochain pour participer à Téléfoot.

A vos petits écrans et à vos casquettes !

INVITATION TÉLÉ FOOT



Journée télé foot le 26 août 2001 (poussins, benjamins, moins de 13)

Ils ont rencontré Ronaldinho



Les jeunes issois ont participé à *Télé-Foot*

(photo M. Champenois)

La section football du club omnisports du Réveil d'Is-sur-Tille a fait une vingtaine d'heureux parmi les jeunes élèves de l'école de foot. Ces derniers ont en effet eu le privilège d'assister à l'enregistrement, en direct, de l'émission *Télé-Foot*, diffusée sur TF1 le dimanche matin. L'invité du jour n'était autre que le jeune (mais déjà très célèbre) Ronaldinho, accompagné de son frère. Un accueil chaleureux, des animateurs aussi sympathiques en réalité qu'à l'écran des starts de foot disponibles et aimables pour les jeunes footballeurs invités sur le plateau, telles sont quelques-

unes des raisons de la réussite de cette sortie. Outre le Réveil, sont également à remercier pour leur participation à l'organisation de cette balade : le conseil général, la municipalité d'Is-sur-Tille et le Crédit mutuel. Joseph Brusamento (président de la

section foot), Jacques Fournié, Mickaël Rabier, Jean Santonax et Abdelhafid Yousfi, ont accompagné le groupe de jeunes pour ce beau dimanche parisien. Une excellente initiative, à renouveler dès que possible !

Saison 2001/2002

